La GACETA Informativa

H. Ayuntamiento de Pinotepa Nacional, Oaxaca



Las actividades desarrolladas en todo este mes de Julio de nuestra Administración es un trabajo en conjunto con nuestros ciudadanos por el bien de las familias Pinotepenses, seguiremos Generando Bienestar.

















Pág. Índice

3

4

5

6

7

7

8

8

9

10

77

77

12

12

13

13

14

15

15

16

16

17

18

18

MENSAJE DEL PRESIDENTE 3

OBRA DE PAVIMENTACIÓN EN LA COMUNIDAD DE PIE DEL CERRO.

ENTREGA DE TRAMO PAVIMENTADO EN EL BULEVAR DE LA CIUDAD.

EL GOBERNADOR SALOMÓN JARA CRUZ VISITA POR SEXTA OCASIÓN AL PUEBLO DE PINOTEPA NAL.

DÍA DEL ÁRBOL EN PINOTEPA.

TRIUNFA CLUB TIGRES DE PINOTEPA.

OBRA EN LA COMUNIDAD DE EL RANCHITO.

HOMENAJE AL MAESTRO RODRIGO RAFAEL ECHEVERRIA BAÑOS.

OBRA DE AMPLIACIÓN DE LA RED DE ENERGÍA ELÉCTRICA EN LA COMUNIDAD DE LOS HORCONES.

ATENCIÓN A LAS CARRETERAS AFECTADAS POR LAS INTENSAS LLUVIAS.

JOVENES CONTRUYENDO EL FUTURO EN PINOTEPA.

LLEVA EL DIF MUNICIPAL AL PROGRAMA DE ASISTENCIA ALIMENTARIA EN LA CABECERA MUNICIPAL Y A LAS DIFERENTES AGENCIAS DE PINOTEPA.

OBRA DE AMPLIACIÓN DE LA RED DE ENERGÍA ELÉCTRICA EN LA COMUNIDAD DE LOMA LARGA.

TEOUIO POR MI COMUNIDAD EN LA LOCALIDAD DE PASO DE LA GARROCHA.

INICIAMOS OBRA DE PAVIMENTACIÓN EN EL BARRIO EL DISPENSARIO.

ENTREGA DE UNIFORMES A LOS ELEMENTOS DE SEGURIDAD DE LAS AGENCIAS E IMPERMEABLES A PERSONAL DE SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES Y PROTECCIÓN CIVIL.

GRAN FINAL DEL TORNEO DE FÚTBOL DE BARRIOS 2023.

FINAL DE LA LIGA MUNICIPAL DE BÁSQUETBOL "GENERANDO BIENESTAR".

ARRANCAMOS 2 OBRAS DE PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN MANCUERNAS.

OBRA DE INFRAESTRUCTURA EN LA COLONIA LA SOLEDAD.

PREMIACIÓN CON UNA BOLSA TOTAL DE \$50,000 PESOS EN EFECTIVO A GANADORES DEL TORNEO RELÁMPAGO DE FÚTBOL DE CATEGORÍA LIBRE.

FESTEJO A SANTIAGO APÓSTOL.

UNIDOS Y ORGANIZADOS REALIZAMOS EL "TEQUIO POR MI COMUNIDAD" EN LOS POCITOS.

ENTREGAMOS ACTAS DE NACIMIENTO Y CURP'S CORREGIDAS A LOS PINOTEPENSES.

OBRA DE INFRAESTRUCTURA EN LA COLONIA VIVA 2000.

OBRA DE INFRAESTRUCTURA EN LA COMUNIDAD LO DE MEJÍA

CULTURA VIAL PARA NUESTRO BIENESTAR.

MENSAJE DEL PRESIDENTE



Los saludo con aprecio y mucho respeto querido pueblo de Pinotepa Nacional.

No hay la menor duda que lo más bello de este mundo es servir al prójimo, algo que hemos venido desarrollando cabalmente en el H. Ayuntamiento de Santiago Pinotepa Nacional, pues a través de acciones estratégicas buscamos respaldar en lo absoluto a los grupos vulnerables, a la niñez, a la juventud, a los adultos mayores, a las amas de casa, a los más desprotegidos y a los diferentes sectores de la sociedad; para ello estamos fortaleciendo el desarrollo de nuestro municipio con la construcción de obras de infraestructura para acercar los servicios básicos y vitales como son la luz eléctrica, el agua potable, el drenaje y la urbanización; nos mantenemos impulsando el deporte como herramienta de cambio social que además mejora la salud de los pinotepenses; estamos llevando y distribuyendo en nuestras comunidades diversos apoyos asistenciales como son la dotación de productos de la canasta básica, aparatos para la movilidad asistida, materiales para el mejoramiento del hogar, entre otros, que entregamos a las familias que más lo necesitan y lo hacemos con el apoyo del grandioso equipo del DIF Municipal y además seguimos desarrollando proyectos para el cuidado y conservación de nuestro medio ambiente. Con estas y muchas acciones más que hemos impulsado en el municipio solo será posible poder subsanar el rezago que existe en materia de bienestar social, producto de años de abandono y despojo gubernamental.

Hoy gobernamos un municipio con grandes retos y problemáticas que debemos atender urgentemente, pero también contamos con un pueblo trabajador y participativo que son pieza fundamental para que con la ayuda de todas y todos logremos juntos salir adelante.

Los invito a que sigan nuestras Páginas Oficiales del H. Ayuntamiento de Pinotepa Nacional a través de Facebook y visualicen nuestra Gaceta Informativa con el resumen mensual, donde podrán constatar todas las acciones que realizamos por tu bienestar.

PRESIDENTE MUNICIPAL

Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza

DBRA EN LA COMUNIDAD DE EL RANCHITO





El día Miércoles 5 de Julio, en la población de El Ranchito, el Presidente Municipal Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza, acompañado de Regidores, Directores y personal administrativo del Ayuntamiento de Pinotepa Nacional, dieron el banderazo de inicio a la obra de "Ampliación de la Red de Distribución de Energía Eléctrica" priorizada por sus habitantes.

El Presidente Municipal indicó: "Algunas personas critican y exigen que se construya mega obras que impacten en la cabecera municipal de Pinotepa Nacional, pero sería algo egoísta e injusto porque no solamente es nuestra ciudad, tendrían que darse una vuelta por nuestras comunidades, para que conozcan la gran necesidad y el rezago que existe en cada una de ellas, quisiera tener más recursos para hacer más calles, más obras y traer más servicios, porque todas merecen y tienen que ser atendidas", en ese sentido en nuestro gobierno nos hemos preocupado por darle un empujoncito a quien más lo necesita, como dice nuestro presidente AMLO por el bien de todos primero los pobres.

OBRA DE PAVIMENTACIÓN EN LA COMUNIDAD DE PIE **DEL CERRO**

El 5 de Julio, en la comunidad de Pie del Cerro, el Presidente Municipal, Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza e integrantes de la Administración Municipal 2022-2024, encabezaron el acto protocolario del arranque de los trabajos de la obra de "Pavimentación a base de concreto hidráulico" en un tramo del camino que conduce a esta población, esta construcción complementa la pavimentación realizada el año anterior por esta administración en beneficio de todos sus habitantes y lo hacemos con el propósito de contribuir en la mejora de la infraestructura social propiciando el bienestar de nuestros ciudadanos.





ENTREGA DE TRAMO PAVIMENTADO EN EL **BULEVAR DE LA CIUDAD**





El miércoles, 5 de Julio el Presidente Municipal Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza, acompañado del cuerpo de Regidores, entregó formalmente y aperturó el tramo de la carretera costera pacífico en el bulevar de esta ciudad a la altura del Batallón de Infantería, en donde se realizó un trabajo integral de pavimentación y rehabilitación de la vialidad que se encontraba severamente afectada desde hace ya varios



años por la falta de mantenimiento, esta ocasión se optó por levantar y retirar toda la carpeta asfáltica dañada y sustituirla por concreto hidráulico, además de colocar una base de pedraplén con piedra bola, para garantizar una mayor durabilidad y un trabajo de calidad en beneficio de las y los pinotepenses.



EL GOBERNADOR SALOMÓN JARA CRUZ VISITA POR SEXTA OCASIÓN AL PUEBLO DE PINOTEPA NAL.





El Presidente Municipal Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza en compañía de miembros del Ayuntamiento, recibieron en la mañana del sábado 29 de julio, al Gobernador del Estado Ing. Salomón Jara Cruz y parte de su Gabinete, para llevar a cabo la supervisión de los trabajos en la apertura del canal de navegación de la bocabarra en la Laguna Alotengo en Corralero.

Salómon Jara informó a la Autoridad Ejidal, Agente de Policía y habitantes que el Presidente Andrés Manuel López Obrador se comprometió autorizar para el próximo año la construcción de la escollera sur en este lugar y por lo pronto se mantendrá la maguinaria realizando los trabajos provisionales; el Presidente Municipal Antonio Jiménez Meza entregó al Gobernador el proyecto técnico para la pavimentación de

la carretera que conduce a Playa Corralero, obra que ha gestionando desde inicios de esta administración, por lo que el mandatario estatal hizo el compromiso formal para pavimentar esta importante carretera de aproximadamente 11 km de extensión; por último Salomón Jara dará seguimiento al proyecto de electrificación en esta zona para que pueda concretarse lo antes posible.

Esto forma parte de los compromisos de los gobiernos de la Cuarta Transformación enfocados en mejorar la calidad de vida de nuestros habitantes.







DÍA DEL ÁRBOL EN PINOTEPA





En el marco de la conmemoración del Día del Árbol en México, el 13 de Julio, el Gobierno Municipal que encabeza el Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza a través del equipo que conforman la Regiduría y Dirección de Ecología y Medio Ambiente, trabajan arduamente en acciones que coadyuvan a cuidar, proteger y conservar nuestro ecosistema.

El día 7 de Julio en las instalaciones del vivero municipal, realizamos la entrega de 8000 arbolitos frutales y maderables a productores y ciudadanía de nuestro municipio y de diferentes partes de la región de la costa, para dar continuidad a la campaña de reforestación en nuestras comunidades.

!Hagamos conciencia y sembremos vida;









TRIUNFA CLUB TIGRES DE PINOTEPA





A nombre del H. Ayuntamiento Constitucional de Santiago Pinotepa Nacional que preside el **Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza**, queremos felicitar a cada uno de los jugadores del Club Tigres de Pinotepa Categoría 2009-2010, quienes con perseverancia, trabajo en equipo y disciplina lograron coronarse campeones en el Torneo que se llevó a cabo el día sábado 1 de Julio en Juquila.

Estos jovencitos entrenan de manera gratuita, gracias al centro de formación deportivo impulsado por nuestro Presidente Municipal y el equipo de Deportes del Ayuntamiento, de la misma manera se les brindó apoyo con el combustible para su traslado. ¡Enhorabuena campeones!

HOMENAJE AL MAESTRO RODRIGO RAFAEL ECHEVERRIA BAÑOS





El domingo 2 de Julio, se le rindió un merecido homenaje al maestro de coreografía y disciplinas dancísticas Rodrigo Rafael Echeverría Baños, que durante su trayectoria ha compartido su talento con muchos jóvenes pinotepenses; es así como la pérgola municipal de esta ciudad se convirtió en el escenario de este alegre y grandioso evento sociocultural, con el acompañamiento de grandes amigos.

Agradecemos a todos los presentes, especialmente la participación de la Dirección de Casa de Cultura y Grupo folklórico Yostaltepetl.

OBRA DE AMPLIACIÓN DE LA RED DE ENERGÍA ELÉCTRICA EN LA COMUNIDAD DE LOS HORCONES





La tarde del Viernes 7 de Julio, el Presidente Municipal Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza, acompañado de integrantes del Cabildo y personal administrativo, con gran ánimo dieron el banderazo de inicio a la obra pública priorizada por los habitantes de la comunidad de los Horcones perteneciente a nuestro municipio, que consiste en la Ampliación de la Red de Distribución de Energía Eléctrica, un servicio de vital importancia.

Seguimos redoblando esfuerzos y trabajando duro para hacer rendir los recursos y con ello materializar obras que mejoren la calidad de vida de la población.

ATENCIÓN A LAS CARRETERAS AFECTADAS POR LAS INTENSAS LLUVIAS

Por instrucciones del Presidente Municipal Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza, personal de Obras Públicas trabaja con maquinaria para limpiar y liberar la carretera y vías locales obstruidas por lodo y tierra como consecuencia de las intensas lluvias que se han presentado en el municipio.





El día 06 de Julio con ayuda de una motoconformadora se estuvo retirando tierra y lodo sobre el libramiento de esta ciudad, iniciando en la salida a Mancuernas hasta llegar a la altura de la Universidad de la Costa.





JOVENES CONTRUYENDO EL FUTURO EN PINOTEPA





El Presidente Municipal Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza acompañó a la Delegada de los Programas para el Desarrollo en el Estado de Oaxaca, Nancy Ortiz Cabrera y Servidores de la Nación de la Región de la Costa, en la entrega de tarjetas a las y los beneficiarios del Programa Federal "Jóvenes Construyendo el Futuro", acto que se llevó a cabo en la cancha municipal de esta ciudad.

Este programa es parte de los esfuerzos del gobierno de la cuarta transformación, para apoyar a los jóvenes mexicanos que no tienen oportunidad de estudiar y trabajar, ofreciéndoles alternativas para integrarlos al terreno laboral y puedan adquirir experiencia.









LLEVA EL DIF MUNICIPAL AL PROGRAMA DE ASIS-TENCIA ALIMENTARIA EN LA CABECERA MUNICIPAL Y A LAS DIFERENTES AGENCIAS DE PINOTEPA

Con el objetivo de procurar el acceso a una alimentación sana que garantice una mejor calidad de vida para nuestros habitantes, el Sistema DIF Municipal Pinotepa Nacional que preside la C. Laura Valle Martínez en coordinación con el H. Ayuntamiento de Pinotepa Nacional que preside el Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza, arrancaron el Programa de Asistencia Alimentaria a grupos de atención prioritaria en la Agencia Municipal El Ciruelo.

Posteriormente durante el mes, se realizó la entrega de apoyos alimentarios con productos de la canasta básica a familias de la cabecera municipal y de las comunidades de El Cerro de la Esperanza, Corralero, Paso de la Garrocha, Mancuernas, Lo de Riaño, Lo de Candela, Cruz Itacuán, Los Pocitos, La Noria y Minindaca y Hornos Grandes.

Nos mantenemos con el compromiso de servir al pueblo, trabajando con dedicación y esfuerzo para que sigamos juntos generando bienestar.













OBRA DE AMPLIACIÓN DE LA RED DE ENERGÍA ELÉCTRICA EN LA COMUNIDAD DE LOMA LARGA







Nos complace informarles que gracias a la colaboración entre el Gobierno Municipal y ciudadanía, el 07 de Julio el Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza junto a su equipo de colaboradores, ha dado inicio a la obra de "Ampliación de la Red de Distribución de Energía Eléctrica" en la comunidad de Loma Larga; el compromiso de la Administración Municipal 2022-2024 es lograr la justicia social y con ello el bienestar de la población, principalmente de la que habita en agencias y delegaciones que registran mayor rezago.

TEQUIO POR MI COMUNIDAD EN LA LOCALIDAD DE PASO DE LA GARROCHA

Bajo la premisa de impulsar el bienestar colectivo de nuestras comunidades, mejorando los espacios públicos, la imagen y su entorno, en el Gobierno Municipal de Pinotepa Nacional que preside el Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza, hemos decidido rescatar el tequio como herramienta de cambio social: cada fin de semana estaremos visitando una comunidad de nuestro municipio para que junto a las vecinas y vecinos



pongamos todos nuestro granito de arena y sigamos cambiando favorablemente las condiciones de vida de nuestros habitantes.

Cabe señalar que no solamente se pinta y se hacen labores de limpieza en la población, también llevamos los servicios que ofrecen cada una de la áreas que conforman el Ayuntamiento para atender de manera cercana la necesidades de nuestra gente.

¡Gracias a todos por su participación!







INICIAMOS OBRA DE PAVIMENTACIÓN EN EL BARRIO EL DISPENSARIO





Para seguir atendiendo una de las principales demandas de la ciudadanía como es la dignificación de sus vialidades, el Presidente Municipal Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza acompañado de su distinguida esposa la Sra. Laura Valle Martínez, Presidenta Honoraria del DIF municipal, así como integrantes de esta Administración, dio el banderazo de arranque a la obra de "Pavimentación a base de Concreto Hidráulico" en la calle 14ª Norte entre 10ª y 12ª Oriente en el Barrio El Dispensario de esta ciudad, acción que mejorará la conectividad en este sector.

En su intervención, el Presidente Municipal mencionó: "Siempre vamos estar a la altura de las circunstancias, trabajando por el progreso y desarrollo de las y los #Pinotepenses hasta lograr la transformación de nuestro municipio, si todos unimos esfuerzos haremos posible grandes cosas"

ENTREGA DE UNIFORMES A LOS ELEMENTOS DE SEGURIDAD DE LAS AGENCIAS E IMPERMEABLES A PERSONAL DE SERVICIOS **PÚBLICOS MUNICIPALES Y PROTECCIÓN CIVIL**

El día martes 11 de Julio, el Presidente Municipal Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza, junto a integrantes del Cabildo y personal administrativo del Ayuntamiento, encabezó la entrega del segundo bloque de uniformes a los elementos de seguridad pública de nuestras Agencias de Policía y Delegaciones que habían quedado pendientes, para que puedan contar con las herramientas necesarias para servir y proteger a nuestra ciudadanía, además de dignificar sus condiciones laborales.

Al mismo tiempo se procedió con la entrega de impermeables a personal de servicios públicos municipales y protección civil que trabajan a la intemperie afrontando diariamente las inclemencias del tiempo.





GRAN FINAL DEL TORNEO DE FÚTBOL DE BARRIOS 2023

El domingo 9 de Julio, el Presidente Municipal Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza, acompañado de su distinguida esposa e hijas, disfrutaron de la gran final del Torneo de Barrios 2023 que se realizó en la Unidad Deportiva de esta ciudad, donde se enfrentaron las escuadras Atletic Porvenir Vs F.C La Planta, coronándose campeón este último.





La premiación fue encabezada por el Presidente Municipal junto al equipo de la Regiduría y Dirección de Deportes, durante su intervención mencionó que con la participación de los niños, jóvenes y adultos en las diferentes disciplinas deportivas en el municipio, coadyuvamos a mantenernos sanos y fuera de vicios, además de seguir generando condiciones de bienestar en nuestros habitantes.

FINAL DE LA LIGA MUNICIPAL DE BÁSQUETBOL "GENERANDO BIENESTAR"

Así se vivió con gran pasión y mucha emoción la Final de la Liga Municipal de Basquetbol "Generando Bienestar 2023", que organizó el H. Ayuntamiento de Pinotepa Nacional que preside el Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza, a través de la Regiduría y Dirección de Deportes, quienes al término de este evento deportivo se encargaron de entregar la premiación.





Agradecemos a todos los equipos participantes y felicitamos al equipo femenil las Abejitas y al equipo Varonil boutique Kamila por haber conseguido merecidamente este campeonato.



ARRANCAMOS 2 OBRAS DE PAVIMENTACIÓN CON **CONCRETO HIDRÁULICO EN MANCUERNAS**





El día 11 de Julio, el Presidente Municipal Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza, acompañado de su equipo de colaboradores, la autoridad auxiliar y habitantes de la comunidad de Mancuernas, encabezó el banderazo de arranque a la obra que dará continuidad a la "Pavimentación a base de Concreto Hidráulico" de la calle 5 de Mayo, una calle sumamente importante porque conecta la zona escolar de este lugar con la carretera federal Pinotepa-Acapulco.









Posteriormente se trasladaron para dar inicio a los trabajos de una obra más de Pavimentación a base de Concreto Hidráulico de un tramo de la Calle Morelos de esta misma población. Estas acciones son parte del trabajo conjunto entre gobierno y población en la búsqueda del bienestar común de nuestros habitantes; en Pinotepa Nacional la transformación avanza.

OBRA DE INFRAESTRUCTURA EN LA COLONIA LA SOLEDAD

La mañana del miércoles 27 de Julio, el Presidente Municipal Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza, acompañado de integrantes del Cabildo, personal administrativo y habitantes, encabezó el banderazo que da inicio a la obra de Pavimentación a base de Concreto Hidráulico en la calle prolongación 12ª Norte de la colonia la Soledad en en esta ciudad. Sabemos que el compromiso es muy grande y con acciones como esta, seguiremos dando los resultados que la ciudadanía merece y necesita.

La transformación en Pinotepa Nacional ¡Avanza!





PREMIACIÓN CON UNA BOLSA TOTAL DE \$50,000 PESOS EN EFECTIVO A GANADORES DEL TORNEO RELÁMPAGO DE FÚTBOL DE CATEGORÍA LIBRE

El Presidente Municipal, Antonio Marbel Jiménez Meza, acompañado de su distinguida esposa la C. Laura Valle Martínez e integrantes de la Regiduría y Dirección de Deportes, encabezó el domingo, 30 de julio, la ceremonia de premiación a los ganadores del Torneo de Fútbol Infantil y Juvenil y El Torneo Relámpago de Categoría Libre que se efectuó el mismo día en la cancha de la unidad deportiva de esta ciudad.

En lo que respecta al Torneo Relámpago de Categoría Libre, el equipo de Pinotepa logró coronarse campeón y se llevaron un premio en efectivo de \$35,000 pesos y el 2do. Lugar lo obtuvo el

equipo Autopartes Tlacamama con un premio de \$15,000 pesos.





FESTEJO A SANTIAGO APÓSTOL

Les compartimos algunos momentos vividos en nuestra Fiesta Patronal 2023 en Santiago Pinotepa Nacional, una gran celebración que une a las familias Pinotepenses.









UNIDOS Y ORGANIZADOS REALIZAMOS EL "TEQUIO POR MI COMUNIDAD" EN LOS POCITOS

Como cada fin de semana, el día 08 de Julio en la comunidad de Los Pocitos, se llevó a cabo el proyecto municipal denominado "Recuperando el Tequio en mi Comunidad", que encabeza el Presidente Municipal Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza, con la colaboración de los trabajadores de las diferentes áreas del H. Ayuntamiento de Pinotepa Nacional, DIF Municipal, Protección Civil, IMM y el CDM quienes se organizan y unen esfuerzos con el propósito de mejorar y embellecer los espacios públicos más emblemáticos de nuestras comunidades, además de acercar los servicios que brinda cada área en beneficio de las y los pinotepenses.





ENTREGAMOS ACTAS DE NACIMIENTO Y CURP'S **CORREGIDAS A LOS PINOTEPENSES**





El Presidente Municipal de Pinotepa Nacional Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza junto al equipo de trabajo del DIF Municipal que dirige la C. Laura Valle Martínez, llevaron a cabo la entrega de Actas de Nacimiento y CURP's que presentaban alguna inconsistencia o error que fue corregido gracias a la gestión del Gobierno Municipal con el Gobierno del Estado de Oaxaca a través de la Oficialía del Registro Civil con sede en esta ciudad.

Este trámite implicaba un gasto extra y tiempo para los Pinotepenses, además que los afectados no podían efectuar trámites personales o acceder a los programas de apoyo del Gobierno Federal y Estatal, por eso nos dimos a la tarea de visitar todas nuestras comunidades para brindarles este apoyo de manera directa a nuestros habitantes, finalmente estos esfuerzos rindieron frutos y hoy entregamos esta importante documentación de manera gratuita.



OBRA DE INFRAESTRUCTURA EN LA COLONIA VIVA 2000





El Presidente Municipal Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza, acompañado de integrantes de la Administración Municipal 2022-2024 y vecinos, encabezó el banderazo de inicio de obra para la construcción de una "Cancha de Usos Múltiples" en la Colonia Viva 2000 de esta ciudad; estos trabajos forman parte de la estrategia para fortalecer y dar impulso al deporte en el municipio y nacen de la necesidad que tenían los colonos por no contar con espacios deportivos y de sano esparcimiento.

OBRA DE INFRAESTRUCTURA EN LA COMUNIDAD LO DE MEJÍA





El jueves 27 de julio, el Presidente Municipal Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza, acompañado de integrantes de la Administración Municipal 2022-2024, el Agente de Policía y habitantes de la comunidad de Lo de Mejía, dieron el banderazo de inicio a la obra de "Pavimentación a base de



Concreto Hidráulico" en un tramo de su calle principal frente a la cancha de usos múltiples.

Escuchar, atender y resolver las demandas de los ciudadanos es lo que permite formalizar estos trabajos que marcarán un avance en el mejoramiento de la infraestructura en nuestro municipio y nos da la pauta para continuar Juntos Generando Bienestar.

CULTURA VIAL PARA NUESTRO BIENESTAR

Con el objetivo de fortalecer la cultura vial de los Pinotepenses y brindar protección a los peatones, el Gobierno Municipal que encabeza el Dr. Antonio Marbel Jiménez Meza a través de la Brigada de Obras Públicas, se encargó de pintar en este día los cruces peatonales y guarniciones en la Av. Benito Juárez, partiendo de la calle 5ª Norte con dirección al Centro de la ciudad.

Agradecemos el apoyo de la Secretaría de Marina, Policía Vial del Estado y Policía Municipal. Con estas acciones además de dar una mejor imagen a las calles se contribuye a la prevención de accidentes; por favor transita con precaución.





ELABORACIÓN, EDICIÓN Y DISEÑO

Versión: 6 Mes: JULIO

Año: 2023

Versión Impresa
Prohibido su uso o reproducción parcial o total, sin consentimiento del editor.

Tel. 954 153 6767 comunicacionsocial@ayuntamientopinotepa.gob.mx



Facebook
H. Ayuntamiento
Constitucional Santiago
Pinotepa Nacional
2022 – 2024
Twitter @AyuntamientoNal

DIRECTORIO DE LA GACETA

RUFINO ALEJANDRO FERIA BAUTISTA
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL

DOMINGO SANTIAGO MARTINEZDISEÑADOR

LUIS ANGEL RUIZ REYES

EDICIÓN Y REDACCIÓN

FRANCISCO HERAS DISEÑADOR

JUAN GARCÍA RUIZ FOTÓGRAFO

ROBERTO LÓPEZ GERONIMO FOTÓGRAFO

PEDRO ARNOLD CRUZ MENDOZA FOTÓGRAFO

NADYNE CEDILLO CASTELLANOS FOTÓGRAFO



H. Ayuntamiento De Pinotepa Nacional, Oaxaca